

LOOK BOOK



Studio Italy

SPRING/SUMMER '20



Florenz - Italiens kulturelle Perle

An einem sonnigen Frühjahrmorgen schlendern wir durch die engen Gassen von Florenz und genießen die Atmosphäre an der Piazza della Signoria. Nach einem italienischen Frühstück besuchen wir die Galleria degli Uffizi. Wir lassen uns inspirieren von der historischen Vergangenheit Italiens. Herrlich - aber nicht genug! Am Abend besuchen wir die Taschenopernaufführung von Verdis „La Traviata“ im Herzen der wunderschönen Hauptstadt der Toskana. Reich an Inspirationen und beglückt fahren wir nach Hause.

Aus all den Eindrücken entstand eine farbenfrohe Kollektion voller Lebensfreude und Leichtigkeit. Historische Motive finden sich modern interpretiert in unserem Postkarten Druck wieder. Ballerinen tanzen durch den Frühling und paaren sich gekonnt mit Schrift, oder blumigen Motiven Neues Volumen zeigen Palazzohosen und Blusen aus Viskose-Chiffon und Seidenmischungen. Tunika-Kleider werden zu Hosen gestylt. Kimonos erobern die Straßen von Florenz - der aufwendig gearbeitete Wende-Kimono im Mustermix inspiriert zu neuen Looks mit Paperbag Pants und weiten Hosenformen. Auch Oversize-Strickjacken und Streifenpullover kombinieren wir im typischen Studioitaly Style zu Flatterkleider und Midi-Röcke.

Florence - Italy's cultural pearl

On a sunny spring morning we are strolling through the narrow alleyways of Florence and enjoy the atmosphere on the Piazza della Signoria. After an Italian breakfast, we are visiting the Galleria degli Uffizi. We are getting inspired by Italy's historic past. Wonderful - but not enough! In the evening, we are visiting the Verdi's Opera "La Traviata" in the heart of Tuscany's exceptionally beautiful main capital. Inspired and happy, we return home.

From all these impressions, a colorful collection full of lust for life originated. Historical motives are interpreted in a modern way in our postcard prints. Ballerinas are dancing through springtime and join with scripts or bloomy motives. New volume is exhibited by "Palazzo" trousers and blouses from viscose-chiffon and silk mixtures. Tunica-skirts are styled to form trousers. Kimonos are conquering the streets of Florence - the elaborately made reversible kimono with pattern-mix inspires new looks with "paperbag" pants and other trouser forms. Oversize cardigans and striped jumpers are also combined in typical Studioitaly style to form fluttering skirts and "Midi" skirts.

S/S '20

Mantel 01503 · Bluse 01107 · Hose 01306





S/S'20



Tunika 01202

S/S '20

Bluse 01100 · Hose 01306





S/S'20



Sirick 01603 · Kleid 01203

S/S '20

Kleid 01207





The essence of an approach to life, interpreted in a modern way.... From Milan's urban chic to Naples' opulence – as a contemporary label, Studio Italy embraces the whole spirit of Italy. Specially designed for the brand and a unique style make the difference. A clean stripe paired with animal prints, feminine bow and knot details, twisted patch pockets and opulent flower prints combined with sporty stripe ribs make the label's DNA so special.

Die Essenz eines Lebensgefühls, hochmodern interpretiert. Von Mailänder urban chic bis hin zu neapolitanischer Opulenz - Studio Italy fängt als neues Contemporary-Label den ganzen Spirit Italiens ein. Hervorragende Qualitäten und perfekte Passformen prägen die Styles und machen die Kollektion zu einem abverkaufsstarken Must Have in Ihrem Sortiment.

S/S '20

Kleid 01206 · Kimono 01505





S/S'20



Jacke 01500 · Rock 01402

S/S '20

Bluse 01106 · Hose 01300





S/S'20



Blazer 01501 · Bluse 01113 · Hose 01304

S/S '20

Bluse 01101 · Hose 01304



Headquarter / Customer Service

STUDIO ITALY

Daniela Königsberger
+ 49 – 151 10 333 999
daniela.koenigsberger@studioitaly.de
Schorn 1, D - 82319 Starnberg

Impressum

PHOTOGRAPHER · Christoph Philadelphia

MODEL · Annalisa Blaha

HAIR/MAKE-UP · John Elliott

STYLING · Petra Eichhorn

GRAPHIC · L'OFFICE – Isabelle Jozina Fischer

CONTACT & SHOWROOMS NATIONAL

SINDELFINGEN

Agentur Fessler-Fernandez
Sonja Fessler &
Eva Fernandez Pi
+49 – 176 11 114 420
ef.meisie@gmail.com
EFC, Raum 091
Mahdentalstrasse 100
D - 71065 Sindelfingen

MÜNCHEN

Modeagentur Elfi Fischer
Elfi Fischer
+49 – 151 12 454 243
mail@elfifischer.de
MTC World of Fashion /
Haus III - Raum 061 (EG)
Ingolstädter Straße 45
D - 80807 München

DÜSSELDORF

Modeagentur Anja Faustmann
Anja Faustmann
+49 – 177 261 18 17
info@anja-faustmann.de
Sternhaus,
Kaiserswerther Strasse 115
D - 40474 Düsseldorf

HAMBURG

Agentur Tibor
Tibor Laszlo Ehmen
+49 – 172 525 32 07
tibor@agentur-tibor.de
Altonaer Poststrasse 9a
D - 22767 Hamburg

CONTACT & SHOWROOMS INTERNATIONAL

AUSTRIA

Modeagentur Brack
Hans-Ulrich Brack
+49 / 89 35 97 371
info@brack-fashion.de
MTC, Haus III / 102
Ingolstädterstr. 45
D - 80807 München

BELGIEN

Agentur La Maison Sophie
Sophie van Wijngaarden
+ 31 621 877 879
sophie@lamaisonophie.com
Eikenstraat 2
B - 2000 Antwerpen

NIEDERLANDE

Agentur La Maison Sophie
Sophie van Wijngaarden
+ 31 621 877 879
sophie@lamaisonophie.com
Eikenstraat 2
B - 2000 Antwerpen

SI!

WWW.STUDIOITALY.DE